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令和５年８月 定例教育委員会 会議録 要旨 

 

１ 日 時 

令和５年８月 24 日（木） 

開会 午前９時 30 分  閉会 午前 11 時 00 分 

                           

２ 場 所 

市役所西館 大会議室 

 

３ 出席及び欠席委員 

出席者 大野教育長 荒牧委員 飯盛委員 白木原委員 吉田委員 永野委員 梶原委員  

欠席者 なし 

 

４ 会議出席職員 

池田教育部長 秀島学校教育担当部長 田中教育総務課長 於保保育幼稚園課長 空閑生

涯学習課長 西教育総務課副課長 南里保育幼稚園課副課長 田久保文化課副課長 土井

教育総務課庶務係長 

 

５ 傍聴者   

０名 

 

６ 教育長の報告事項 

・先月末に発生した台風６号が長期間にわたり影響を及ぼし、学校の登校日や給食センター

の試食会などの行事が中止になるなどの状況が発生した。特に沖縄などに大きな被害が

あった。 

・また、台風７号も発生し、特に関西から中国、四国方面に広範囲な影響があった。今年の

台風６号と７号は、線状降水帯が発生し全国各地で大雨を降らせるという特徴的な天候を

もたらした。 

・猛暑が続いており、北海道でも２学期が早く始まった中で子どもが体育の授業中に亡くな

るという事故が発生した。このような暑さが続く状況は非常に心配である。 

・コロナウイルスの影響が続く中、小学校、中学校、高校を中心とした多くの行事や大会が

開催されており、これは喜ばしいことである。現在、全国中学校体育大会は小城市関連の

種目はほぼ終了しているが、四国を中心に開催されている。また、昨日は 107 年ぶりに慶

応高校が高校野球の甲子園で優勝し、スポーツの新しい形式が見られてきていると感じて

いる。 

・一方で、部活動改革を進め、子どもたちのスポーツや文化的な活動を意義あるものにする

ためには、地域の方々の協力も必要であり、教職員だけに負担をかけず、多くの人たちで

子どもたちを見守ることが重要であると考えている。 

・戦後 78 年を迎え、平和の願いを後世に続けて伝える必要があり、そのための教育をする

という必要性を強く感じている。８月６日、８月９日、８月 15 日という節目の日をどう

迎えるか、現在でも改善できていない世界情勢をどう解釈し、平和教育をどう進めていく

かについて、子どもから大人までが一緒に考えなければならないと認識している。 

・また、「同和問題啓発強調月間」について、この月間は人権・同和問題に関連した研修会

や講習会も多く開催され、今年は「インターネットによる差別」をテーマに部落差別の現

実を考える機会が設けられた。このような取組を通じて、自分たちで当事者意識を持ち、
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全ての人々が差別や偏見をなくし、人権感覚を磨くことが重要だと考えている。 

・１日 全体朝礼、幼保ネットワーク研修会（中級）、第２回評価委員会 

・２日 小城市人権・同和問題を考える講演会「インターネットと部落差別」 

・３日 経営戦略会議・事前評価会議、第14回九州地区教育委員会研修大会 

・４日 第52回佐賀県人権・同和教育研究大会全体会、市長表敬訪問（少林寺） 

・６日 第31回書聖中林梧竹翁顕彰席書大会 

・８日 課長副課長会議、災害情報共有会議、民生委員推薦委員会、幼保ネットワーク研修会

（上級）、第３回評価委員会 

・９日 災害対策連絡会議（台風６号） 

・10日 【中止】新学校給食センター試食会、県・市町教育長地区別意見交換会 

・11日～17日 学校閉庁日 

・18日 小城市多忙化対策検討会、小城市幼保小連携ネットワーク会議 

・21日 平和の出前講座（三日月中） 

・23日 課長副課長会議、新学校給食センター試食会、傘の贈呈/晴田交番連絡協議会 

・24日 定例教育委員会、市町教育委員会連合会役員会/市町教育長会連合会役員会 

（以下予定） 

・26日 佐賀県水平社創立100周年記念集会 

・27日 第５回平和コンサート 

・31日 県・市町教育長意見交換会全体会 

【質問・意見】 

◇Ｃ委員 

 ８月６日の書聖中林梧竹翁顕彰席書大会の話を聞き、子ども時代の記憶が蘇った。また、新

聞で慶応高校の野球部の優勝の記事や、今年度の不登校者数24万4,940人の記事を読んだ。不

登校の理由は家庭の事情や無気力、不安などで、子どもたちが何をすれば幸せになれるのか考

えた。９月の新学期には子どもたちの元気な顔を見たいと思う。 

◇教育長 

子どもたちの環境が大きく変化していることを認識し、学校に行きたがらない子どもたちが

いるかどうかを気にかけ、２学期がスムーズにスタートし、新たな体験や活動ができる状況に

なることを願っている。また、宿題ができていないなどの問題を抱える子どもたちにも気を配

り、２学期のスタートが切れるような支援や関わり方を行っている。それにより、子どもたち

が元気に２学期をスタートできたらと思っている。 

◇Ｄ委員 

 昨日の給食センターでの試食会に参加したが、大変美味しい給食だった。試食会では時間が

なかったので、質問したいが準備から配送までの流れや新しい機材の使用について、課題や問

題があったか、あったとしたらどう改善されるのか。 

◇教育総務課長 

 新たに配送を受け取るようになった学校から受け取り方に関する要望があった。調理は委託

業者が行っており、中身に関する詳細はまだ把握していない。問題があった部分については、

今後精査していきたい。 

【結果】 

 承認 

 

７ 議 事 

第１ 議決事項 

【会議録】 
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  教育委員会の会議録について（公開） 

  【結果】 

承認 

 

８ その他 

（１）教育委員会の共催及び名義後援事業について 

  ◇教育総務課庶務係長が説明 

   ①小城市学校事務職員研究会「小城市・多久市学校事務合同研修会」共催申請 

②佐賀県プロ野球県人会「第 25 回佐賀県プロ野球県人会ドリーム旗争奪中学生軟式野

球大会」後援申請 

③佐賀県人権・同和教育研究協議会「第 52 回佐賀県人権・同和教育研究大会 分科

会」 

共催申請 

   ④うしづ石工の里を未来に伝える会「石工の里ふれあいウォーキング2023～肥前鳥居・肥前

狛犬を訪ねて～」後援申請 

   以上、共催２件、後援２件承認で報告する。 

  【結果】 

   了承 

 

（２）令和５年度 市内園運動会・生活発表会日程（予定）について 

 ◇保育幼稚園課長が説明 

   令和５年度の市内園運動会・生活発表会日程の予定となっている。各園より教育委員の

皆様に来賓招待等が届いたら、お知らせするのでご都合がつかれる際はご参加いただきた

い。また、行かれる場合は保育幼稚園課に連絡していただきたい。 

  【結果】 

   了承 

 

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

 ◇定例会 

  【日 時】 ９月 28 日（木） 午前９時 30 分から 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 大会議室 

 

10 議 事【非公開】 

第１ 議決事項 

【会議録】 

  教育委員会の会議録について（非公開）                  【承認】 

【議案第７号】 

  令和５年第３回小城市議会定例会における教育委員会所管議案について    【承認】 

第２ 報告事項 

 【報告第 18 号】 

  令和４年度一般財団法人小城市スポーツ協会の経営状況について       【了承】 

 【報告第 19 号】 

  特別支援教育就学奨励費の認定について                  【了承】 

 【報告第 20 号】 

  教育委員会事務局職員の休職について                   【了承】 
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 【報告第 21 号】 

  教育委員会事務局職員の復職について                   【了承】 

 


